



## Gira mundial del Taycan GTS para apoyar proyectos solidarios locales

**01/06/2022** La iniciativa 'Join the Porsche Ride' ('Únete al Viaje Porsche') comienza hoy con su primera etapa entre Stuttgart y Leipzig. Un Porsche Taycan recorrerá numerosos destinos en los cinco continentes durante los próximos años.

El objetivo en cada etapa del viaje es iniciar proyectos locales de educación y preparar a las personas más desfavorecidas de acuerdo con las necesidades de cada área. Los temas que se tratarán van desde la protección del medio ambiente y la garantía de buenas condiciones de trabajo y de vida hasta el fortalecimiento de la cohesión social. En el primer destino en Leipzig, el programa de educación medioambiental de Porsche, 'Porsche Safari', será el centro de atención.

"El compromiso social es una parte importante de nuestra cultura Porsche", dijo Albrecht Reimold, miembro del Consejo Directivo de Porsche AG responsable de Producción y Logística e impulsor de la iniciativa. "Somos una empresa socialmente responsable y, a través de la iniciativa 'Join the Porsche Ride', queremos contribuir a crear un mundo en el que valga la pena vivir, tanto ahora como en el futuro. Solo juntos y más allá de las fronteras geográficas podemos afrontar los desafíos globales de nuestro

tiempo. Esta gira de Porsche está destinada a impulsar nuevos proyectos, promover programas existentes y hacer una contribución duradera para mejorar las condiciones de vida”.

Porsche se ve a sí misma como parte de una comunidad global de valores comprometida con la sociedad. 'Join the Porsche Ride' centra su atención en las personas jóvenes o desfavorecidas que necesitan apoyo y oportunidades educativas. El objetivo es mejorar sus condiciones de vida de forma duradera y sostenible. La iniciativa 'Join the Porsche Ride' está diseñada para funcionar durante al menos dos años y pretende empoderar a los jóvenes para que asuman sus propios retos. La segunda parada del Taycan será en Suiza y va a estar centrada en un proyecto de inclusión. Hay planificadas más etapas en Francia y China para 2022.

## La primera parada pone el foco en la educación medioambiental

El primer destino son las instalaciones de Porsche en Leipzig, en la región alemana de Sajonia, donde el fabricante de autos deportivos se ha comprometido a preservar el entorno natural original y ha implementado un concepto de pastoreo sostenible. En 2002, un antiguo patio de armas se convirtió en un espacio único de naturaleza, que sirve de pista todoterreno para Porsche Leipzig. Las 132 hectáreas albergan 100 vacas Heck y ponis Exmoor, así como tres millones de abejas melíferas y numerosos animales en libertad, incluidos conejos, ciervos y faisanes.

Desde 2018, las familias, los niños y los grupos escolares realizan excursiones educativas acompañados por un guía medioambiental, con el que exploran la flora y la fauna locales en esa zona offroad durante el 'Porsche Safari'.

## Consumption data

### Modelos Taycan berlina deportiva

Fuel consumption / Emissions

WLTP\*

consumo combinado de electricidad (WLTP) 24.1 – 19.6 kWh/100 km

emisiones combinadas de CO (WLTP) 0 g/km

CO2 class A Class

\*Further information on the official fuel consumption and the official specific CO emissions of new passenger cars can be found in the "Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen" (Fuel Consumption, COEmissions and Electricity Consumption Guide for New Passenger Cars), which is available free of charge at all sales outlets and from DAT (Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Helmuth-Hirth-Str. 1, 73760 Ostfildern-Scharnhausen, [www.dat.de](http://www.dat.de)).

## Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2022/compania/PLA-porsche-gira-solidaria-taycan-tour-join-the-porsche-ride-28577.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/b027c5fd-8df1-4094-b60e-811fccdca286.zip>